
ＪＲ東海労ニュース
厚生労働省の会見で多くの反響その１

「高い方に合わせる努力を」…
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ＪＲ東海労働組合

７月８日に開催された、本人の同意なき一方的休日出勤指定に対する厚生労

働省の会見後、多くのネット書き込みがありました。その一部を紹介します。

大企業や公務員と中小では労働条件も違うと思いますが、この種問

題は低い方に合わせるのではなく、高い方に合わせていく努力をして

いくべきです！

ＪＲ東海は給与が比較的良いので定着率は良いけど中身はブラック、

パワハラもすごく勝手に休日出勤を指定されても断れる雰囲気でない

絶対的な上下関係、超絶体育会系の会社です。

こういうニュースが報道されると、「運転士になりたい」「車掌さ

んになりたい」っていう子供がどんどん減っていくんでしょうね。

結論として休日出勤が当たり前の考えを変えないと厳しいです。

天下のＪＲは法を遵守して、他企業に範を示して欲しいと思います。

人手不足と言う名の業務効率化。


